



MARBAN
ALLIANCE
par Minière O3

Infolettre Décembre 2024



Voeux de l'équipe de direction

Ces dernières cinq années ont été une aventure riche en défis, en réussites et en moments marquants. Pour cette dernière infolettre de l'année, je veux prendre un moment afin de rendre hommage aux humains derrière nos projets, notre entreprise.

Un projet, quelle que soit sa taille ou son envergure, est bien plus qu'une série de tâches à accomplir ou d'objectifs à atteindre. Derrière chaque idée, chaque plan, chaque action, il y a des individus. Des personnes qui y investissent leur énergie, leur expertise, leur créativité et, surtout, leur passion.

Développer des projets miniers est un processus long et complexe, ponctué de plusieurs défis à surmonter. C'est grâce à ces femmes et ces hommes que les projets prennent vie et que les défis se transforment en solutions.

Je suis tellement reconnaissante et fière des efforts déployés par notre équipe, qui ont fait de Minière O3 l'entreprise qu'elle est aujourd'hui. Ce sont le talent, la détermination et la solidarité de ces personnes qui ont permis d'instaurer des pratiques responsables, de contribuer à l'évolution du secteur minier dans les réalités d'aujourd'hui, et de développer des projets en cohésion avec le milieu.

Je tiens à remercier sincèrement nos employés pour leur engagement, leur confiance et leur collaboration. Continuez de mettre votre fougue, votre talent et votre expertise dans tout ce que vous entreprenez.

À nos communautés d'accueil, merci pour votre ouverture lors des différents échanges avec nos employé(e)s.

Avec toute ma reconnaissance, je vous souhaite mes meilleurs vœux,

Myrzah Tavares Bello

Vice-présidente, Développement durable et Ressources humaines

Notre équipe dans la communauté



Québec Mines + Énergie

Lors de Québec Mines + Énergie, nous avons pris part à des discussions autour de l'inclusion, de l'acceptabilité sociale et des pratiques responsables, thèmes clés pour l'industrie minière de demain.

Xplor 2024

Merci à l'AEMQ pour cette édition ayant mis la lumière sur l'esprit de collaboration, l'innovation et le dynamisme de notre secteur.

Vérité et Réconciliation

En marge de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation, nous avons accueilli des membres de la communauté Anishnabe du Lac Simon, pour une journée riche en découvertes culturelles.

Illuminons la santé

Notre équipe s'est jointe à l'illumination des sapins organisée par la Fondation du Centre hospitalier de Val-d'Or. Une belle initiative qui apportera un peu de magie et de réconfort aux patients et employés jusqu'à fin janvier.

Déjeuner des pompiers

Notre équipe était présente lors du traditionnel Déjeuner des pompiers de Val-d'Or. Les montants amassés seront reversés au profit des paniers de Noël de la Vallée-de-l'Or.

Guignolée des médias

Notre équipe était présente pour la collecte de rue de la Guignolée des Médias. Les dons recueillis ont été remis aux paniers de Noël de la Vallée-de-l'Or.

Journée Maillage

Nous avons eu le plaisir de contribuer à la 21e édition de la Journée Maillage, nous permettant d'échanger avec les communautés d'affaire de l'Eeyou Istchee, de la Baie-James et de l'Abitibi-Témiscamingue.

Halloween

O3 a pu prêter main forte au Comité Bois S. Bergeron pour la mise en place de l'activité d'Halloween à Dubuisson. Nous étions également présents lors du match entre les Huskies et les Foreurs, soutenant fièrement nos équipes.

Communication au milieu

Agnico Eagle se porte acquéreur de Minière O3 dans le cadre d'une transaction amicale



[Lire la communication](#)

Groupe de travail



Le groupe de travail du projet Marban Alliance s'est réuni à deux reprises depuis septembre, avec l'intégralité des membres présents lors de la rencontre de décembre. Les discussions ont notamment porté sur le programme résidence, la faisabilité, ou encore l'implication des membres du groupe dans ce processus.

Pour souligner leur précieuse contribution, Minière O3 a remis un montant aux membres, afin qu'ils puissent le redistribuer sous forme de don. Le sous-groupe des résidents a choisi de le remettre ce don aux paniers de Noël.

[Comptes rendus des réunions](#)